



Información de la S.I.P. No. 2.610/79

CON EL AUSPICIO DE LA COMISION ARGENTINA PARA EL NIÑO Y LA  
FAMILIA SE INAUGURO LA MUESTRA "LA NAVIDAD DE LOS PESEBRES"

La Exposición es realizada en la "Manzana de las Luces"  
-----

Organizada por la "Comisión Argentina para el Niño y la Familia", se inauguró hoy en la llamada "Manzana de las Luces", ubicada en Perú 222, la muestra internacional "Navidad de los Pesebres".

Ello dió lugar a la realización de una sencilla ceremonia que contó con la presencia de la esposa del Excelentísimo Señor Presidente de la Nación, Señora Dña. ALICIA RAQUEL HARTRIDGE DE VIDELA y la de caracterizadas damas integrantes de la citada Comisión, como así también de representantes de la Comisión Nacional de la Manzana de las Luces y la Asociación Amigos de la Manzana de las Luces.

El acto se inició poco después de la llegada al lugar de la esposa del Primer Mandatario. En primer término la Sra. Hartridge de Videla cortó la cinta con los colores de la bandera argentina, dejando de esa forma inaugurada la exposición de motivos Navideños.

Cabe señalar al respecto que la muestra cuenta con 165 pesebres de todo tipo, tamaño y elaborados en distintos elementos, tales como papel, yeso, mármol y metales. Los mismos provienen del exterior, como así también de algunas provincias y los enviados por instituciones de bien público de la Capital Federal.

Luego de librada al público la exposición, bendijo los elementos expuestos, Monseñor Doctor ARNALDO CANALE, Vicario General de la Arquidiócesis.

////

HOJA DOS - Con el Auspicio de...

Luego hablaron sucesivamente las Presidentes de la Hermandad del Santo Pesebre, Señorita Adela de Ildarregui y Señora María Celia de Cánepa.

Las creadoras, destacaron a su turno, las bondades de la muestra que servirá para recaudar fondos para los niños de las provincias de frontera.

Por último actuó el Coro Polifónico de Ciegos, bajo la dirección del maestro Estanislao Scotti, quien interpretó varias canciones "a capella", entre ellas Ave María, Noche de Paz y El Pastorcito, las que fueron aplaudidas por el numeroso concurso público.

Al término de las canciones, La Sra. de Videla se acercó hasta donde se encontraba el maestro Scotti a quien felicitó, como así también al solista del conjunto, Segundo Casal.

La velada finalizó con el obsequio de copias de los elementos expuestos a las damas integrantes de la Comisión Argentina para el Niño y la Familia, Sres. Estela de Crospi; Perla Capellini; María Inés de la Riva; Alicia A. de Varas; María Santillán de Llorens Amadeo; Inés Restony Estela M. de Martínez de Hoz.

Buenos Aires, 7 de diciembre de 1979.-

MESES AMISTIGES AL BOMINO  
DIRECCIÓN GENERAL DE PREVENCIÓN DE  
LA EXPOSICIÓN DE LA INFANCIA